

ABSTRAK

IMPLEMENTASI PERWALI NO 19 TAHUN 2011 TENTANG PELESTARIAN KEBUDAYAAN LAMPUNG (Analisis Pemutaran Musik Tradisional Lampung Pada Usaha Kepariwisata Di Wilayah Kota Bandar Lampung)

Perkembangan zaman ditandai dengan masuknya kebudayaan asing yang mempengaruhi eksistensi kebudayaan daerah, mengakibatkan kebudayaan daerah di Indonesia tidak dapat terjaga dan lestari. Oleh karena itu, terdapat upaya melestarikan kebudayaan melalui kebijakan pelestarian kebudayaan daerah. Kota Bandar Lampung merupakan kota di Indonesia yang mengeluarkan kebijakan mengenai pelestarian kebudayaan Lampung yang dikhususkan untuk pelestarian terhadap musik tradisional Lampung dalam bentuk Perwali No. 19 Tahun 2011 dengan pemberian beban tugas pemerintah Kota Bandar Lampung kepada Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Bandar Lampung dan tempat-tempat usaha pariwisata Kota Bandar Lampung. Penelitian ini menitikberatkan pada permasalahan pelaksanaan Perwali No. 19 Tahun 2011 di Kota Bandar Lampung. Dalam mengungkap permasalahan ini, peneliti menggunakan teori implementasi kebijakan publik milik Van Metter Van Horn. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Penelitian ini dilakukan di Kota Bandar Lampung.

Dalam penelitian ditemukan beberapa kendala dalam pelaksanaan Perwali No. 19 Tahun 2011 di Kota Bandar Lampung. Diantaranya masalah jumlah sumber daya manusia untuk monitoring tidak memadai, sarana pelaksana yang tidak mendukung dan komunikasi antar pelaksana tidak berjalan dengan baik. Kesimpulan dari penelitian ini adalah bahwa implementasi Perwali No. 19 Tahun 2011 di Kota Bandar Lampung belum maksimal dan perlu dilakukan pembenahan. Hal ini terlihat dari masih banyak kendala yang terjadi dalam pelaksanaan Perwali No. 19 Tahun 2011 di Kota Bandar Lampung. Untuk itu, perlu adanya perbaikan dari sosialisasi mengenai kebijakan serta pelaksanaan teknis kebijakan, peninjauan kembali mengenai kondisi lingkungan kebijakan dan perbaikan terhadap jumlah sumber daya manusia untuk pelaksanaan monitoring agar pelaksanaan Perwali No. 19 Tahun 2011 dapat tercapai dan sesuai dengan tujuan yang dimaksudkan.

Kata kunci: Implementasi, Peraturan Walikota No. 19 Tahun 2011, Pelestarian Kebudayaan Lampung